
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

STIRBÖCK: HESSEN HECHELT BEIM BREITBANDAUSBAU HINTERHER

10.12.2020

Wiesbaden – „Hessen gibt beim Breitbandausbau nicht das Tempo vor, sondern hechelt der Spitzengruppe hinterher“, sagt Oliver STIRBÖCK, digitalpolitischer Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, zu den aktuellen Zahlen des Breitbandatlas des Bundes. „Führend ist Hessen nur beim Schnecken-Breitband bis 50 Mbit/s, meist basierend auf der veralteten Vectoring-Technologie. Der angebliche Platz zwei ist daher Fake, ein Muster ohne Wert.“ Platz neun der Länder beim Gigabit-Breitband sei kein Grund, die Sektkorken knallen zu lassen.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
